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Anfrage 0960/2015 zur Sitzung  am 20.05.2015 

 
Sachstand Bürgerhäuser (CDU) 
 
 Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 30. Oktober 2013 einen Antrag der CDU-
Stadtratsfraktion mit dem Titel “Zukunftskonzeption für die Bürgerhäuser“ verabschiedet. 
Darin wurde die Verwaltung gebeten, ein Zukunftskonzept zu entwickeln, wie die Bürger-
häuser in Hechtsheim, Lerchenberg, Finthen und Weisenau langfristig gesichert werden 
können. In der Konzeption sollten alle für die Zukunftssicherung relevanten Punkte, etwa 
zu Sanierungsfragen, behandelt werden. Die CDU hatte sich bereits  im Oktober 2014 mit 
einer Anfrage zu dem Thema an die Verwaltung gewandt, jedoch noch keine inhaltlichen 
Antworten erhalten. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand und wie sehen die Pläne für die einzelnen Bürger-
häuser aus:  
a) Finthen 
b) Hechtsheim 
c) Lerchenberg 
d) Weisenau 

 
2. Wann ist mit endgültigen Ergebnissen zu rechnen? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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